



CENTRO DE PADRES SE SUMÓ A LA MANIFESTACIÓN DE ESTUDIANTES.

Colegio de Música en paro por conflicto que afecta a sus profesores

CONTRALORÍA. *Docentes ya no recibirán más bono especial y deben devolverlo.*

Estudiantes de séptimo básico a cuarto medio del Colegio de Música Juan Sebastián Bach de Valdivia se encuentran en paro, apoyados también por los apoderados, en solidaridad con sus profesores, afectados por el término del Bono de Reconocimiento Profesional (BRP) en sus remuneraciones.

Según explicó el dirigente del Centro General de Padres Edgardo Gutiérrez, por decisión de la Contraloría, ya no se entregará más este beneficio y, además, los docentes deberán restituir los fondos ya percibidos, cuyos montos van entre los 5 y hasta 15 millones de pesos en algunos casos.

Detalló que esta situación ha generado angustia en los profesores, “algunos están con licencias médicas”, aseguró.

Esta situación ha complicado la normalidad de las clases ya que hay muchos talleres que se han suspendido por falta de

docentes. Al cierre de esta edición, desde la comunidad escolar aún no comunicaban si el paro continuaba hoy.

DAEM

Consultada sobre el tema, la directora del Daem Sandra Ascencio, respondió que “en primer lugar, aclarar que es una situación que se arrastra desde el año 2020, originada en la anterior administración. Desde que asumimos hemos estado abiertos siempre al diálogo, con todos los miembros de la comunidad del Colegio de Música, sobre todo de los funcionarios que se han visto afectados”.

Y agregó que “entendemos la preocupación que genera y hemos buscado todas las acciones posibles para resguardar el trabajo de las y los profesores que se encuentran en esta situación, además de poner a disposición al equipo jurídico y administrativo del Daem para revisar cada caso”. 